

## résidences immobilier

Opportunité exceptionnelle à proximité directe de Monaco! Magnifique appartement de 3 pièces entièrement rénové avec soin par une architecte parisienne et avec des matériaux de haute qualité où chaque détail a été minutieusement pensé pour vous offrir confort et élégance. Il est situé à deux pas de Monaco et offre une vraie vue mer. Economisez une partie des frais de notaire en passant par le Cabinet! Le bien est idéalement situé puisqu'il est dans un quartier calme et résidentiel à proximité de la frontière monégasque, proche du centre-ville et de tous commerce. D'une surface de 44 m², ...

Exceptional opportunity close to Monaco! Magnificent 3-room flat entirely renovated with care by a Parisian architect and using high-quality materials, where every detail has been meticulously thought out to offer you comfort and elegance. It is located just a stone's throw from Monaco and offers a real sea view. Save part of the notary's fees by buying through the Cabinet!The property is ideally located in a quiet, residential area near the Monegasque border, close to the town centre and all amenities.With a floor area of 44 m², the flat features a bright living room, a fully fitted and ...

## **CABINET RIVERO**

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





